

la biodiversité et ses enjeux (Séance Annulée pour cause de neige !)

L'association chambérienne LocoBio vous propose de participer à une soirée consacrée à la biodiversité et à ses enjeux. Nous aurons en effet l'honneur de recevoir Romain Dufayard pour une projection-débat sur le thème « Des graines et des hommes ». L'intérêt est de mieux connaître les usages des graines par les populations locales dans le monde et ainsi de prendre conscience de la richesse/ fragilité des écosystèmes. Agronome de formation, globe-trotter, artisan de bijoux végétaux, Romain Dufayard viendra en effet nous présenter des photos prises lors de ses différents voyages, répondra à vos questions et dédicacera son livre Des graines et des hommes, paru aux Editions Sang de la terre.

La soirée aura lieu salle Jean Renoir, 30 rue Nicolas Parent à Chambéry. Nous devons reporter cette conférence en 2011 pour cause d'alerte orange de la météo et trottoirs gelés en centre-ville. L'entrée est sur libre participation.

Nous vous attendons nombreux.

N'hésitez pas à faire passer l'information autour de vous. A très bientôt.

Pour plus d'informations, voir le site de LocoBio : www.locobio.org

Et celui de notre invité: <http://www.terredegraines.fr>

Et d'ores et déjà un grand merci à ceux qui nous aident pour que cet événement ait lieu :

la Mairie de Chambéry, les deux magasins Biocoop de Chambéry (Casabio et Faubourg Maché)

et Cartridge World Chambéry.

Extraits de critiques sur le livre de Romain, pour se faire une idée du « bonhomme » !:- "Enfin un livre sur les graines! Plus de 300 espèces sont présentées, sous l'angle de leur utilisation par les hommes dans différentes traditions. Un livre unique sur les graines et les symboles auxquels elles sont rattachées." (Jardin du Domaine du Rayol)- "L'ouvrage que présente Romain Dufayard est profondément original à plusieurs titres, et tout d'abord parce que les graines sont généralement négligées, voire oubliées,..." (Francis Hallé)- " (...) une entreprise d'exception, humble et discrète, menée par l'ingénieur agronome Romain Dufayard. Lors de cette invitation au respect de la biodiversité, nous découvrons surtout des graines exotiques souvent méconnues voire inconnues nommées affectueusement « perles végétales » (...) Imaginons Chaumet vendant place Vendôme des diamants végétaux." (Jane Hervé, Festival de la presse d'écologie).